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ATA -COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAIS - CIR/MAM 

(07.5.2012 -14H) 
 
Ata da Reunião 2ª (2ªOrdinária) para 
apreciação e Pactuações e co-gestão 
solidária quanto aos aspectos operacionais e 
administrativos entre os gestores municipais 
de Saúde da Regional do Médio Amazonas e  
o Estado. 

 

ABERTURA - Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às quatorze 1 

horas e vinte minutos, no Auditório SESP, localizado no Município de Itacoatiara, 2 

realizou-se a segunda reunião (segunda ordinária) da Comissão Intergestores 3 

Regional - CIR/Regional do Médio Amazonas. A Coordenadora Marcia Alessandra 4 

Silva do Nascimento coordenou a reunião, cumprimentou os presentes e deu início 5 

a reunião. ITEM I - Apreciação e Aprovação da Ata da 1ª Reunião (1ª Ordinária) 6 

realizada no dia 16/02/2012 - A Ata foi aprovada na forma apresentada, por 7 

consenso do colegiado. ITEM II – Comunicações - O membro Januário Carneiro 8 

Neto informou em relação as construção das UBS, o Estado do Amazonas têm um 9 

problema muito sério em relação ao CEP dos bairros que devem constar, todos os 10 

municípios tem um CEP único normalmente este CEP é do centro da cidade, por 11 

exemplo, Silves vai construir uma UBS e Itapiranga está construindo uma, e as 12 

propostas no interesse de colocar um CEP, 69120-000, então e do centro da cidade, 13 

e no complemento em baixo que é para colocar o endereço completo, colocou-se a 14 

expressão de ponto de referência “próximo ao aeroporto,” então, o Ministério da 15 

Saúde entendeu que a UBS seria construída no centro da cidade e quando foi 16 

colocar resolução o Ministério  da Saúde bloqueou, então teve que passar pela CIB 17 

através de AD REFEREDUM, então devemos atentar para o preenchimento da 18 

proposta  e se preencher errado, fazer justificativa em tempo hábil por a partir do dia 19 

30/07 acabou o prazo para transferência financeira. A membro Nara Maria Reis 20 

Koide comunicou sobre o incêndio ocorrido no almoxarifado do Hospital José 21 

Mendes que teve como inicio com um curto-circuito na rede elétrica, precisamente 22 

em um ar-condicionado, mas os técnicos estavam fazendo levantamento e logo 23 

estaria saindo o resultado do laudo para saber a real cauda do incêndio. O 24 

almoxarifado estava funcionando no auditório do hospital. ITEM III - Aprovação do 25 

Plano Regionais das Redes de Atenção à Saúde da Regional do Médio 26 

Amazonas, A coordenadora Srª Márcia Alessandra S. do Nascimento colocou 27 

que foram feitas no encontro passado, em conjunto com os municípios do Médio 28 

Amazonas. O membro Januário Carneiro Neto colocou que tudo foi levado para 29 

Manaus e segundo o Sr. Roberto Bezerra Maia e os técnicos seriam feitas algumas 30 

alterações, não sabemos se ouve alteração, ou não, isso teremos que saber para 31 

podemos colocarmos em discursão. A Coordenadora Srª Márcia Alessandra S. do 32 

Nascimento adicionou que de acordo com o que foi conversado antes com Sr. 33 

Roberto Bezerra Maia que ficaria de acordo com o que vocês tinham acordado, 34 

seria feito e não seria mudado nada. Aprovado por consenso do colegiado. ITEM IV 35 



 
 

               
                                                      Secretaria Executiva 

   CIR/MAM 

2 

     MM/ 

 

-. Aprovação de Compromisso da Rede Cegonha Regional do Médio Amazonas 36 

A coordenadora Srª Márcia Alessandra S. do Nascimento colocou que também foi 37 

construído em conjunto e pergunta se todos estão de acordo? Aprovado por 38 

consenso do colegiado. ITEM V – Revisão dos Procedimentos referenciados 39 

pelo Município de Itacoatiara do Teto MAC para o Município de Manaus - 40 

PPI/2005.  A membro Nara Maria Reis Koide fez a seguinte apresentação: A última 41 

PPI e a 2005, naquelas alturas vários procedimento foram referenciados para serem  42 

feitos em Manaus, talvez porque na época não tinha o serviço aqui no município, 43 

ocorre que muitos desse  procedimentos atualmente, eles são realizados no 44 

município e colocou  essa reivindicação para ser revisto  esse teto financeiro que  é 45 

encaminhado para Manaus e aguardamos um tempo, por conta que  havia um 46 

movimento da revisão e coisa não prosperou nem 2010 e nem 2011,  e durante este 47 

período desses procedimento que foram pactuados para Manaus  como  as consulta 48 

medicas especializadas  a maioria delas se fazem  no município gastro, neurologia, 49 

ortopedia, cirurgia, oftalmo e outros que podemos estar trazendo e outros 50 

procedimentos que não vem, ao caso de bioquímica temos vários que são realizado 51 

aqui, hematologia, imunologia,  urina enfim, todos esses procedimentos, vários deles 52 

hoje nos temos condição de fazer aqui, na parte de diagnostico , e do que foi 53 

pactuado na época ele importa no teto 19 mil e 136 procedimentos e teto financeiro 54 

de 230 mil. Então a nossa reivindicação é que agente possa fazer junto com o 55 

estado uma revisão desses procedimentos que hoje nos realizamos aqui.   Aprovado 56 

por consenso do colegiado. ITEM VI - Apresentação da Ordem Serviço da 2ª 57 

parcela da UBS – apresentada pela membro Nara Maria Reis Koide, que na sua 58 

apresentação expos que a Ordem de Serviço para recebimento da 2ª parcela das 59 

UBS, onde consta toda a documentação e como antes passava pela CIB, agora 60 

temos a CIR, estamos apresentado a ordem de serviço, o projeto onde será 61 

encaminhando para CIB, e o DABE irá fazer toda a análise, que  será para Unidade 62 

Básica de Saúde do Iporá e do Rio Arari que é na comunidade Santa Rosa. 63 

Aprovado por consenso do colegiado. No final da reunião a Coordenadora Marcia 64 

Alessandra Silva do Nascimento colocou a situação das reuniões das CIR’S que 65 

devem itinerantes, que não deve ser realizadas somente em Itacoatiara, mas sim 66 

nos outros municípios que fazem parte da CIR/MAM. Foi decidido pelos membros 67 

que a reunião se daria bimestralmente, e seria alternados, um bimestre ocorria em 68 

Itacoatiara e outro bimestre em um dos municípios que fazem parte da regional do 69 

Médio Amazonas. E a próxima reunião dia 9 de julho será no município de 70 

Itapiranga. A membro Celia Regina Queiroz perguntou a Coordenadora Marcia 71 

Alessandra Silva do Nascimento como ela é responsável pela área hospitalar do 72 

município de Silves, se ela tem uma previsão da inauguração do hospital, e se foi 73 

retomadas as licitações. a Coordenadora Marcia Alessandra Silva do Nascimento 74 

respondeu que sobre esse a assunto se fala depois e sobre a inauguração, e o que 75 

tem de concreto  é que o hospital será inaugurado ainda este ano em 2012, mais 76 

data certa não se tem ainda. A reunião foi encerrada às dezesseis horas e trinta 77 

minutos. Esteve presente a Coordenadora Marcia Alessandra Silva do 78 

Nascimento e os membros: Celia Regina Queiroz, Nara Maria Reis Koide, 79 

Januário Carneiro Neto, José Maria Fernandes Mourão, Otávio Braga. A 80 

presente ATA foi elaborada e digitada e revisada pela Agente Administrativo 81 
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Marlene Correia Monteiro que será arquivada para fins documentais, após ser 82 

submetida à apreciação da CIR/Regional Médio Amazonas, Auditório do SESP, em 83 

Itacoatiara, 7 de maio de 2012.  84 


